



## 脳神経外科からのメッセージ

### 世界を舞台に活躍したい若手医師へ

慈恵医大脳神経外科は脳血管内治療部や小児脳神経外科診療部、脊椎脊髄センター、脳卒中センターを有し様々な subspecialty を学ぶことができる数少ない施設です。年間の手術件数は本院だけで650例を超え、関連施設を合わせると 2500 件以上の症例数が経験可能です。

医師としてのキャリアアップは各自の希望を重視しておりアメリカのトップ施設同様やる気のある能力主義ですので出身大学の隔たりはまったくありません。各 subspecialty に進んでも各部門間の壁を作らない、一体感のある講座ですのでお互いが助け合う雰囲気のある医局です。

海外留学も積極的に支援しています。ブルガリア出身の医師も所属しており、英語を自然に学べる環境です。USMLE を取得している先輩も多くやる気次第で米国はじめとする海外で臨床経験を積むこともサポートします。

### 研究

さまざまな医療機器企業との共同研究開発や工学系の東京理科大学との医工連携、産学連携研究を推進しています。AI 診断や新しい医療用ソフトウェアの開発など、慈恵でしか経験できない研究活動が可能です。

世界を舞台に活躍したい若手脳外科志望の先生にまたとない研修の機会を作ってゆきたいと考えています。

脳神経外科 診療部長 村山 雄一